

学校教育目標 一人一人が、たくましく豊かに生きる生徒の育成

## いよいよ体育祭

テーマ

# 遥華



## ～88輪の芽吹きと成長への道～

いよいよ明日、体育祭が開催されます。3年生のリーダーシップのもと、各組とも練習に熱が入り、応援演技も仕上がっています。3年生は、練習の仕方を工夫したり、全体を見て動きや改善点を後輩に伝えたりしてチームを牽引してきました。1、2年生は、体育祭を成功させようと春休みからこつこつと準備を進めてくれていた3年生の思いに応えようと懸命に練習に取り組みました。きっと、明日は思い出に残る体育祭になることと思います。今年度は、新たに行進とラジオ体操も色ごとの団結を表す種目として加わります。保護者の皆様、明日は森中生の「団結」と「飛躍」をどうぞご覧ください。



【決起集会での校歌応援歌バージョン】



【応援演技・行進の練習に励む各チーム】



文芸部が素敵な体育祭のポスターを制作してくれました。

## 生徒総会

23日(火)、生徒総会が行われ、今年度の生徒会の活動内容が審議、承認されました。質疑応答の場面では、活動の内容やその方法を問う質問があったり、新たな提案がなされたりしました。協力して、活発な生徒会活動を行ってくださることと思います。



### 今年も綺麗に咲きました！ 満開の桜をバックに

校舎周辺の桜が綺麗に咲きました。各学年、記念写真を撮影しました。



# 春の大会の経験を次の力へ

4月20日行われた大北春季大会（野球、ソフトテニス、柔道）では、冬期間の練習の成果を発揮し懸命なプレーが見られました。また、陸上部は記録会やロードレース、バスケットボール部は交流試合、吹奏楽部は楽器講習会が行われ、各部活動とも部員一丸となって頑張りました。これから、さらに「心・技・体」を鍛えるべく練習に励みます。各会場では、保護者の皆様にたくさんのご支援をいただきました。この後も、夏の総体・コンクールに向けてご支援、ご協力いただきますようお願いいたします。



大北春季大会結果	
〔野球〕	
森吉・阿仁	0 - 5 大館東
〔柔道〕	
女子団体	2位
女子個人	優勝 関口真尋
	2位 森川詩音

## クマ対策集会

5月9日、北秋田市商工観光課の小松様にご来校いただき、クマの習性や被害から身を守る方法について教えていただきました。教えていただいたことを心に留めて生活していきたいと思ひます。



## 5月

### の行事予定

- 13日(月)振替休業日(11日体育祭)
- 15日(水)職員会議
- 16日(木)in図書(1年)  
スクールカウンセラー(午後)
- 17日(金)森よしの日
- 18日(土)大北交歓陸上大会
- 20日(月)衣替え移行期間~5/31  
※天候により変更の可能性あり
- 21日(火)全国学力学習状況調査経年変化  
分析調査(国)  
in図書(2年)

- 22日(水)眼科検診  
in図書(3年)
- 23日(木)スクールカウンセラー(午前)
- 24日(金)英検①
- 27日(月)学年行事結団式
- 28日(火)3年生修学旅行(~30日)  
2年生校外学習(~29日)  
1年生プレテスト
- 29日(水)1年生校外学習  
(しらかみ体験センター)

※5月は、全学年校外学習が予定されています。体調を整え有意義な学習をすると共に、心に残る思い出を作ってきてほしいと思ひます。